



Le Parti ouvrier indépendant prépare son Ve Congrès qui aura lieu les 8-9-10 mai 2015. Il a décidé d'en faire un congrès ouvert, c'est-à-dire d'y inviter des militants ouvriers qui ne partagent pas forcément notre programme, mais considèrent que seule la lutte des classes permettra de bloquer l'offensive gouvernementale contre les acquis, notamment ceux de 45.

C'est par la discussion libre entre militants ouvriers que l'on reconstruira une représentation des travailleurs. C'est dans ce cadre que nous versons à la discussion les deux articles ci-dessous.

Une directrice d'école : le congrès ouvert du POI, "ça m'intéresse, il faut se rassembler"

AULNAY : COMPTE RENDU DE LA RENCONTRE PCF - POI DU MARDI 4 NOVEMBRE

Une délégation de trois membres du bureau du comité POI d'Aulnay, conduite par Michel LEFEBVRE, a été reçue au siège du PCF local et à leur demande, par le secrétaire de section du PCF Jean-Marie TOUZIN, accompagné de deux autres responsables, Joël BIARD et Roland GALLOSI.

Cette rencontre a permis de constater des points de convergence sur la situation, notamment sur la nécessité de combattre la politique d'austérité du gouvernement et son pacte de responsabilité qui remet en cause toutes les conquêtes sociales depuis 45 et conduit « au chaos social et politique » comme l'a indiqué J BIARD.

Pour nos deux délégations, la situation appelle à un large débat pour combattre cette politique.

Nous avons remis et commenté l'appel du CFN du POI pour le V^e congrès ouvert et, comme R. GALLOSI (ancien maire-adjoint) déjà signataire, Joël BIARD a signé l'appel pour le retrait du pacte de responsabilité que nous avons lancé sur la ville .

La section du PCF prépare une réunion publique début décembre sur la réforme territoriale. Ils nous ont proposé d'y participer pour y exposer notre position, proposition qui sera discutée par le bureau du POI.

Pour les élections départementales de mars 2015, la section PCF a confirmé son refus de tout accord avec le PS qui soutient la politique d'austérité du gouvernement. Sur ce point, nous avons rappelé notre position « rejet clair de la réforme territoriale et de la MGP, engagement de refus et combat contre toutes les conséquences locales du pacte de responsabilité » .

Concernant la manifestation contre l'austérité du samedi 15 novembre (pour laquelle la section du PCF propose un départ collectif à 13 H à la gare d'AULNAY), la délégation du POI a rappelé les raisons pour lesquelles nous ne sommes pas signataires de l'appel national lancé par le collectif "Alternative contre l'austérité" : l'appel n'exige pas le retrait du pacte de responsabilité et comporte un caractère "politico-syndical". Nous leur avons déclaré ne pas exclure d'y participer sur nos propres positions .

Plus de 200 signatures sur l'appel ci-dessous contre le pacte de responsabilité que font signer les militants du POI comme d'autres militants sur la ville.

On relève parmi les signataires des militants associatifs (une responsable nationale), des syndicalistes des deux grandes confédérations ouvrières, des militants PCF, PS (et ils seront sans nul doute de plus en plus nombreux !), Verts, et bien sûr du POI.

Nous avons l'ambition de réunir la majorité de ces signataires lors d'une Assemblée - débat en janvier 2015. C'est par la lutte des classes, les grèves et manifestations, par la grève générale que nous ferons reculer ce gouvernement entièrement aux ordres de l'Union européenne. Le POI veut contribuer à cela.

UNITE POUR LE RETRAIT DU PACTE DE RESPONSABILITE DU GOUVERNEMENT HOLLANDE - VALLS II

Les travailleurs (euses), chômeurs (euses), jeunes, militants d'Aulnay soussignés considèrent que pour ouvrir une issue démocratique à la crise, il faut par la mobilisation et l'unité des travailleurs et des organisations :

- **imposer le retrait du pacte de responsabilité** qui a comme objectif de baisser le coût du travail salarié, d'offrir des cadeaux gigantesques aux patrons, d'entraîner les privatisations, la destruction du service public et du statut des fonctionnaires
- **imposer le retrait de toutes les mesures réactionnaires** qui sont liés à ce pacte comme la réduction de 11 milliards d'Euros de la dotation aux collectivités territoriales, soit plus de 5 Millions d'€ pour la commune d'Aulnay sous bois .

Obtenir son retrait serait le premier pas sur la voie de la rupture avec l'Union européenne.



**ABONNEZ - VOUS A
INFORMATIONS OUVRIERES,
HEBDOMADAIRE DU POI**

**PARTICIPEZ A LA REUNION DU 19 NOVEMBRE,
SALLE DUMONT, à 19h30.**